

Große Party beim KCN

Am 2. September 2023 war es soweit: der KCN feierte sein 70jähriges Vereinsjubiläum. Viele der 70 Vereinsmitglieder folgten der Einladung und verbrachten mit ihren Gästen und Freunden ein paar tolle Stunden auf dem besonders schön herausgeputzten Vereinsgelände in Haselhorst.

Sportsfreundin Fernanda Isidoro Losada, Mitglied des mehrköpfigen Vorstands, beschrieb bei ihrer Begrüßung einige markante geschichtliche Eckpunkte des Vereins. Im Anschluss würdigte sie langjährige Vereinsmitglieder, welche teilweise auch an der Gründung der Ortsgruppe beteiligt waren.

Anschließend folgten Grußworte des Vorsitzenden des Landesvorstandes der NaturFreunde Berlin, Gunter Strüven. Er ging auf die Geschichte der Gruppe und ihr besonderen sportlichen Erfolge ein. Aber auch die aktuellen Herausforderungen der NaturFreunde und des KCN fanden in der Rede Erwähnung.

Danach wurde das Buffet eröffnet und bis spät in die Nacht bei Tanz und Musik gefeiert. Die vielen guten Gespräche zwischen langjährigen und neuen Mitgliedern, aber auch der Austausch mit den Nachbarvereinen bleiben sicherlich Vielen in besonderer Erinnerung und geben Zuversicht für die Zukunft des KCN.